



El ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Sr. Garrigues Walker, en su visita a las chabolas de la Era del Cerrillo

## **Intensa actividad de Garrigues Walker durante su visita de dos días a Ciudad Real**

El ministro de Obras Públicas y Urbanismo, don Joaquín Garrigues Walker, acompañado por alto personal de su Departamento, visitó Ciudad Real durante los días 29 y 30 de abril. En la noche del primer día, se reunió, a puerta cerrada, por el carácter técnico de los temas, con el subsecretario de Ordenación del Territorio, don Eduardo Merigó; gobernador civil, jefe del Gabinete Técnico del ministro, director general de Carreteras, subdirectores generales de Obras Hidráulicas, INUR, Arquitectura y Vivienda e I.N.V., director en funciones de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, delegado del Gobierno en dicho organismo, jefe de la Primera Jefatura Regional de Carreteras, delegado provincial del Ministerio de O.P. y Urbanismo, ingeniero-jefe de la Comisaría de Aguas del Guadiana, ingeniero-jefe de la Confederación Hidrográfica del

Guadiana, jefe provincial de Carreteras, jefe del servicio de Arquitectura de la Delegación, jefe del I.N.V. en la provincia, etcétera.

### **EN LA ERA DEL CERRILLO**

El día 30, a las diez de la mañana, giró una visita a la Era del Cerrillo, donde como se sabe viven familias de gitanos, en chabolas, viviendas que se encuentran en estado lamentable.

El señor Garrigues Walker, junto con el gobernador civil señor Ameijide, subsecretario de Ordenación del Territorio, señor Merigó y demás altos cargos del Departamento y autoridades provinciales, fue saludado en las inmediaciones de la Era del Cerrillo, por todos los habitantes de las chabolas y viviendas, siendo acompañados en su recorrido por los jefes de los distintos clanes, que

al final firmaron, junto con el ministro, el gobernador civil y el jefe del Gabinete Técnico del Ministerio, don Juan Antonio Becerril, la relación de familias que habitan en la barriada y que supone el compromiso que contraen los actuales vecinos de que cuando se hayan de construir las viviendas para ellos, en terrenos cedidos por la Diputación Provincial, no habrán aumentado.

### **VISITA AL POLIGONO DEL TORREON**

Posteriormente, el señor Garrigues Walker se trasladó acompañado por las demás personalidades, a los terrenos del Polígono del Torreón del Alcázar, donde sobre unos planos del citado polígono, le fueron explicados al ministro los proyectos existentes y que según los cuales se terminará la urbanización del mismo, así como